



INTERNACIONALIZACIÓN ■ ACUERDO CON LA EMBAJADA DE FRANCIA

La Universidad, primera de la Región que examinará de los diplomas oficiales de francés

■ La institución académica ya realiza 12 pruebas de 5 lenguas

R.D.L.

La Universidad de Salamanca, a través del Departamento de Francés de la Facultad de Filología, se convertirá en centro examinador para la obtención de los diplomas de lengua francesa DELF y DALF, similares al DELE de español. La vicerrectora de Relaciones Internacionales e Institucionales, Noemí Domínguez, y el consejero cultural de la Embajada de Francia, Alain Fohr, firmaron ayer el convenio por el que la Universidad de Salamanca se convertirá en la primera de Castilla y León en realizar estas pruebas oficiales, ya que estos ejercicios se llevan a cabo en otras provincias de la Región, pero no en sus universidades.

Con este acuerdo, la institución académica realiza ya 12 exámenes oficiales en 5 lenguas: inglés, alemán, portugués, español y ahora francés, según recordó Noemí Domínguez recogiendo los datos de la Mesa de Política Lingüística que formarán parte de una nueva campaña informativa a partir de septiembre, dando a conocer así la oferta evaluadora de la Universidad salmantina.

MULTILINGÜISMO. En este sentido, la vicerrectora defendió el aprendizaje del inglés, pero aseguró que desde la Universidad apuestan por una formación multilingüe.

El acuerdo con la Embajada de Francia afianza la relación de Salamanca y el país vecino, facilitando a la comunidad universitaria y al conjunto de la sociedad salmantina y castellanoleonesa la posibilidad de certificar su conocimiento del idioma francés.

Al respecto, el convenio insiste en que la transformación de la

Universidad en centro de exámenes DELF y DALF no pretende crear un nuevo centro de enseñanza de idiomas, sino ofrecer la

posibilidad de obtener una acreditación oficial y con ello, según Alain Fohr, el acceso a un empleo en Francia.



Noemí Domínguez y Alain Fohr, con los representantes de Filología. /BARROSO

El 70% de los franceses estudian español

Aunque el objetivo del acuerdo firmado ayer con la Embajada de Francia era promover el idioma francés, el consejero Alain Fohr destacó también la importancia del español en el país galo. Según Fohr, el 70% de los estudiantes franceses aprenden español y, aunque el inglés sigue siendo la lengua extranjera por excelencia, el español gana seguidores frente al alemán o el italiano. Asimismo, el representante de la Embajada francesa insistió en la importancia de conocer dos lenguas, "es imprescindible para encontrar empleo", añadió.